



Collectif Eau Publique Plaine Commune

Pour mettre fin à la **gestion de notre eau par VÉOLIA** et à sa **tarification excessive**, pour obtenir **une gestion transparente, démocratique et écologique**, le collectif Eau Publique Plaine Commune, avec l'appui des élus de l'opposition du Groupe Tous Unis pour Saint-Ouen organise une

Réunion publique

*En présence d'Éric Coquerel,
député de la 1^{ère} circonscription de Seine-Saint-Denis*

mardi 25 septembre à 19 h

Salle Barbara

(5 Rue des Écoles – Saint-Ouen)

Notre collectif de citoyens défend une gestion publique de l'eau sur notre ville et plus largement sur Plaine Commune



Eau Publique Plaine Commune



eaupubliqueplainecommune@gmail.com

L'eau, bien commun, ne doit pas Être une marchandise !

Le 19 décembre 2017, Plaine Commune décidait de ne pas réadhérer au SEDIF qui délègue la gestion de l'eau à VÉOLIA depuis près de 100 ans et d'engager une étude pour aller vers une gestion publique et démocratique de l'eau.

Contrairement à la majorité des villes de Plaine Commune, le Maire de Saint-Ouen William Delannoy, a décidé seul, sans débat au conseil municipal, de rester rattaché irrévocablement au SEDIF, privant les Audoniens(nes) de la possibilité de choisir un mode de gestion démocratique, moins cher et écologique.

**Face à cette injustice, nous n'avons pas baissé
les bras !**

C'est pourquoi nous avons décidé de déposer un recours pour faire annuler cette décision anti-démocratique.

**Face au mépris de m. Delannoy pour la souveraineté
démocratique du conseil municipal,
Venez vous informer et nous soutenir !!!**

